

未来への手紙 ~拝啓 10年後の人あなたへ~

嵐山一高雄パークウェイ

令和元年12月12日 開封

第8回京都青年中央会祭CAPフェスタから10年が経過し、タイムカプセルを掘り出して開封いたしました。

嵐山一高雄パークウェイを管理する西山ドライブウェイ株式会社様には心から感謝いたします。10年後の未来に宛てた手紙には「たくさんの想い」が詰まっていました。



タイムカプセル

ついに開封

京都市立下京渉成小学校

令和2年3月6日 開封

京都市教育委員会のご協力により、京都市立下京渉成小学校が創立1周年を記念して、在校生の皆さんに10年後の未来に宛てた手紙を書いて入れていただきました。

そんな在校生の皆さんは、小学生から社会人、または大学生へと成長しました。

残念ながら、新型コロナウイルスの影響で、セレモニーは開催できませんでしたが、私たちが10年前に掲げたテーマ「夢 with you」の想いはきっと届いたことでしょう。



夢 with you



第8回京都青年中央会祭 CAPフェスタ
実行委員長 平松昌也

この事業は、去る2009年に開催いたしました第8回京都青年中央会祭 CAPフェスタにて「夢 with you」というテーマのもと、実行委員会の皆さんと共に、夢、希望、そして笑顔の溢れる様々な企画を推し進める中、目玉企画との位置付けで「未来への手紙～拝啓10年後のあなたへ～」と題し企画したものです。

本事業を行うに当たりまして会員青年部の皆さんには募金やバザーへの出品をお願いしたほか、タイムカプセルおよびハガキの製作、埋設場所への石碑および竹垣の設置、植樹、そして埋設から掘り起こしの工事に至るまで多大なるご支援、ご協力をいただきました。誠に有難うございました。

10年の歳月を経まして、埋設した2基のタイムカプセルからお一人お一人の想いが詰まったハガキを無事取り出し、皆さんのお手元へ向けお送りすることができました。10年前のお約束を果たすことができ、大変感慨深く思っております。

結びに、10年の永きにわたり嵐山一高雄パークウェイ内の敷地の一角を埋設場所としてご提供いただきました西山ドライブウェイ株式会社様、京都市立下京渉成小学校の教職員の皆さん、児童の皆さん、ご支援、ご協力をいただいた会員青年部の皆さん、第8回 CAP フェスタ実行委員の皆さん、そして「未来への手紙」を書いていただいたお一人お一人に心より御礼を申し上げます。誠に有難うございました。



平成21年10月25日

京都青年中央会祭 CAPフェスタを開催

「未来への手紙～拝啓10年後のあなたへ～」を企画

平成22年10月9日

嵐山一高雄パークウェイのタイムカプセルを埋設

平成23年3月4日

京都市立下京渉成小学校のタイムカプセルを埋設

令和元年12月12日

嵐山一高雄パークウェイのタイムカプセルを開封

令和2年3月6日

京都市立下京渉成小学校のタイムカプセルを開封



編集後記

新型コロナウイルスによって多くの方が悲しみ、嘆き、辛い思いをすることになってしまいました。夢や希望笑顔溢れる未来のために、今できることをしましょう！自身や周りの人の変調に気を配りましょう！

信頼のできる正確な情報を入手しましょう！

緊急の助けの求め方を確認しておきましょう！

家族や友人などとのつながりを続けましょう！